

# 青少年健全育成だより

回覧

第98号

青少年健全育成市民会議六郷支部  
平成30年9月15日  
六郷地区センター  
TEL 0537-35-3459  
E-mail rokugou-chiku.c@nifty.com

## 昔ながらの遊び「水鉄砲合戦」が開催される

青少年健全育成市民会議六郷支部の下部組織「おやし俱樂部」(部長伊藤彰彦)主催の第12回水鉄砲合戦が、8月19日(日)午前9時より、菊川運動公園(西方)芝生広場で開催されました。

合戦に先立ちまして水鉄砲作りを7月22日(日)・7月29日(日)に、アエルにおいて両日で約50名の親子が参加し、おやしクラブに教えてもらいながら、竹筒と押ししを組合せて、昔ながらの水鉄砲を親子で協力しながら作りました。自分の水鉄砲を作り、親と子供達とはさっそくタライの水を鉄砲に入れ、うまく水が出るか確認をし、試しに的に狙いをつけて水を飛ばしていました。

本年は暑さが厳しかったため、参加チーム5チーム(子供40名)となりましたが、暑さも吹き飛ばす元気いっぱい水鉄砲合戦が行われました。

参加チームは1チーム7名で、小学生(小1〜3年)と、幼稚園・保育園の年小〜年長の混合チームで2ブロックに分けて総当たり戦で合戦を行いました。

子供たちは水にぬれても良い服装で水着姿の子供もおり、目に水が入らないようにゴーグル姿で、コートを走り回りながら相手のヘルメットの上につけてある、的(金魚すくいのポイ)をめがけて水をかけっこしていました。

また親たちは、タライに水を入れてありますので、子供たちの水の補給係を一生懸命行ったり、わが子やチームに声をからしながら応援し、親子の絆も深まったのではないのでしょうか。

また、子供たちの大会の後、子供たちが観戦する中、父親・母親による水鉄砲合戦も行い、童心に帰って一生懸命合戦を行っていました。子供も親も暑さを忘れ、水にずぶ濡れになりながら、水の冷たさが心地よく感じられ、夢中で水鉄砲合戦を楽しんでいました。

最近ゲーム等で家の中での遊びが多い中、親子ともども外で思いっきり遊ぶ事が少なくなってきたかと思えますので、こうした水鉄砲合戦は外でも思いきり体を動かす、チームで協力しながら行うことは大変いいことで、夏休みのよい思い出になったのではないのでしょうか。

来年も計画しますので、皆様の参加をお待ちしています。  
(成績裏面)



開会式の風景



ボランティアによるヘルメットのセット



各チームがかぶるヘルメット

☆ 成績

Aブロック (小学生)

優勝 ピープス

準優勝 ふたばっこOB

がんばったで賞 カイキとゆかいな仲間たち

Bブロック (小1、園児)

優勝 こはなとゆかいな仲間たち

準優勝 ふたばっこ

今回も水鉄砲合戦に際しましては、小学生・中学生、高校生のボランティア9名のご協力を経て行い、大変助かりましたことを感謝申し上げます。

みなさん暑い中お疲れさまでした。



最初に整列し礼をし、審判の号令で始まります



相手の的(ポイ)をめがけて、水を発射、なかなか当たらないね〜！



小さい子はお父さんと一緒に、それ〜！



お父さん、お母さんも子供の声援を受けてガンバっていました

お知らせ (参加者募集)

「親子ふれあいサイクリング&フィッシング」

日時 9月23日(日) 国安河口

詳細は、自治会回覧をご覧ください。

(六郷地区センター 35-3459)